

BRIMOB

Jumat Curhat Polri Lebih Dekat dengan Masyarakat

Suhendi - TANGSEL.BRIMOB.NET

Jan 26, 2024 - 08:48



TANGSEL - Kanit Binmas Polsek Kelapa Dua, AKP Leo Licyano SH, bersama dengan Bhabinkamtibmas Kelurahan Kelapa Dua, Aiptu Agus.w, turut serta dalam kegiatan Jumat Curhat yang dilaksanakan di Kampung Kelapa Dua, RW 01. Kamis (25/01/24).

Acara ini juga dihadiri oleh Ketua RW 01, Ketua RT 004, serta tokoh masyarakat setempat. Kegiatan Jumat Curhat tersebut diinisiasi sebagai upaya bersama untuk membahas isu-isu keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang ada di lingkungan Kampung Kelapa Dua.

Dalam sambutannya, AKP Leo Licyano SH menyampaikan pentingnya kolaborasi antara pihak kepolisian, pemimpin warga, dan tokoh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

"Jumat Curhat merupakan wadah yang sangat baik untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat. Dengan berdiskusi bersama, kita dapat mencari solusi yang tepat untuk meningkatkan kamtibmas di Kampung Kelapa Dua," ungkap AKP Leo.

Selama sesi curhat, masyarakat diberikan kesempatan untuk berbagi pengalaman, menyampaikan keluhan, dan memberikan saran terkait keamanan di kampung mereka. Beberapa isu yang dibahas antara lain adalah pencegahan tindak kriminal, peningkatan patroli keamanan, dan upaya kolaboratif untuk membangun lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Aiptu Agus.w, selaku Bhabinkamtibmas, juga memberikan informasi terkait program-program pencegahan yang telah diimplementasikan oleh kepolisian setempat dan mengajak warga untuk aktif berperan serta dalam menjaga kamtibmas.

Ketua RW 01, Ketua RT 004, dan tokoh masyarakat mengapresiasi kehadiran kepolisian dalam kegiatan tersebut. Mereka menyatakan komitmen untuk bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan bersahabat bagi seluruh warganya.

Kegiatan Jumat Curhat ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk memperkuat sinergi antara kepolisian, pemimpin warga, dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas di Kampung Kelapa Dua. (Hendi)